MADRE DE UNA VICTIMA. Miami, Florida, julio 28. La madre de una de las seis víctimas asesinadas en una residencia suburbana del noroeste de Miami, es ayudada por amigos. Ocho personas fueron atacadas a tiros por tres desconocidos y dos de ellas sobrevivieron. La policía dice que es un asesinato tipo ejecución.

# **Carter Sigue Estudiando** Amnistía para llegales

WASHINGTON, julio 28 (AP) — El Presidente Jimmy Carter se reunió con dos líderes claves de la Cámara de Representantes y comenzó a endosar al Congreso el problema de las residentes ilegales.

Se espera que el largamente esperado programa para resi-dentes extranjeros pase al Con-greso la próxima semana, dijeron los representantes demócratas Peter Rodino, de Nueva Jersey, y Joshua Eilberg, de Pensilvania, al abandonar la reunión. Inicial-mente se esperaba que el caso fuese puesto a consideración del

Las recientes demoras aparentemente obedecen al deseo del Presidente Carter de otorgar el del Presidente Carter de otorgar el 
"status de no-deportable" a algunos de los que figuran entre 4 y 
12 millones de extranjeros indocumentados que se cree viven en 
los Estados Unidos, en su mayoría 
procedentes del Caribe y México. 
De acuerdo con fuentes gubernamentales, Carter desea dictar 
una amnistía en fayor de indocumentados que hubiesen vivido 
en el país por siete años o más. La 
mayor parte del resto, probablemente aquellas personas que

### Reunión Cumbre de Seis Países Analizará Problema de Canal

BOGOTA, julio 28 (AP). Los Presidentes de Costa Rica, Colombia, México y Venezuela y el Primer Ministro de Jamaica se reunirán aquí el próximo 5 de agosto, para escuchar un informe del Jefe del Gobierno de Panamá, General Omar Torrijos, sobre las negociaciones con Estados Unidos en torno al nuevo Tratado del

Canal. colombiano Indalecio Liévano Aguirre hizo el anuncio esta tarde en una conferencia de prensa y agregó que a solicitud de Colombia, se estudiará

también en esta reunión cumbre la tambien en esta reunion cumbre la situación del Mercado Inter-nacional del Café, afectado por pronunciadas bajas en los precios. Sin embargo Liévano Aguirre di-jo que la reunión de dos días tendrá de la capación de la calibida de la capación de

jo que la reunión de dos dias tendra como punto principal el análisis de los desarrollos de las negociaciones sobre un nuevo trado del Canal, las cuales parecenestar llegando a su fin con amplias posibilidades de acuerdo, según anunció el General Torrijos esta semana en Panamá.

Canciller dijo que todos los —Favor pase a la Pág. 29.

# Baja del Precio del Dólar Preocupa a Países Europeos

LONDRES, julio 28 (AP). El dólar perdió hoy terreno ante la libra inglesa pero mejoró respecto de otras monedas europeas, en medio de informes de que el Gobierno de los Estados Unidos actuará en preus para dela mel pregionar de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la c breve para detener la reciente baja del dólar contra las monedas más importantes del mundo. Dentro de media hora de transacciones en el mercado de di-

transacciones en el mercado de di-visas en Londres, la libra se registró justamente por sobre 1.74 dólares, un'alza sobre el cierre de 1.7395, que fue el más alto desde mediados de septiembre del año

Esto representó un alza de dos centavos esta semana, una ganancia considerable para la li-bra esterlina, que ha fluctuado muy poco últimamente. El cierre más bajo de la libre este año fue de 1,7042 el 15 de febrero.

El dólar estuvo en alza principalmente en relación con otras monedas europeas. Se considera que parte de esa subida fue el resultado de dólares usados para comprar libras. En negociaciones previas de hoy

-Favor pase a la Pág. 50.

ingresaron al país antes de este año, recibirían el "status de no

deportable''.

De acuerdo con fuentes gubernamentales, Carter desea dictar una amnistía en favor de indocumentados que hubiesen vivido en el país por siete años o más. La

-Favor pase a la Pág. 86.

#### Asesinan a Tiros a Seis Jóvenes en Miami

MIAMI (ESTADOS UNIDOS), julio 28 (EFE). Tres individuos que se hicieron pasar por electricistas entraron el miércoles por la noche en una vivienda de las afueras de Miami, ataron y amordazaron a sus ocupantes, y asesinaron a tiros a seis jóvenes.

Un hombre y una mujer que también se encontraban en la casa resultaron heridos en el atentado, que según la policía tuvo las características de una "ejecución". Los tres asaltantes huyeron en un automóvil. Los seis cadáveres de los jóvenes

de unos veinte años presentaban una herida de bala en la nuca y estaban alineados en una de las ha-bitaciones de la vivienda, situada

-Favor pase a la Pág. 50.

#### Militares Entregarán el Poder a Civiles en Perú

LIMA, julio 28 (AP). El Presidente Francisco Morales Bermúdez anunció hoy que dentro de un año convocará a una Asamblea Constituyente, para transferir Constituyente, para transferir "indefectiblemente" el poder a los civiles en 1980.

civiles en 1980.
En un mensaje por radio y televisión al país al cumplirse el 156 aniversario de la independencia nacional, el mandatario demandó una tregua para superar las serias dificultades económicas, porque atraviesa Perú, complicadas ul imamente por una da de huelgas

timamente por una ola de huelgas y protestas populares. "Si no logramos un activo consenso nacional; si no con-cretamos un compromiso histórico

-Favor pase a la Pág. 43.

### Gran Bretaña y Guatemala se Comprometen a Buscar la Paz

GUATEMALA, julio 28 (AP). Gran Bretaña y Guatemala se comprometieron hoy a negociar "una solución pronta, justa y honorable" al problema de la in-dependencia de Belice, la última colonia británica en el Continente Americano.

El acuerdo fue logrado entre el Vicecanciller británico Edward Rowlands y funcionarios gua-temaltecos encabezados por el Presidente Kjell Eugenio Presidente Kjell Eugenio Laugerud, durante dos días de

conversaciones.

Guatemala se opone a la independencia de Belice, un pequeño territorio adyacente en el Caribe, que Guatemala reclama como suyo basándose en "derechos históricos" de la época en que ambos formaban parte de corona española.

Los beliceños, en su mayoría de raza negra descendientes de esclavos africanos, se oponen a la anexión o unión con Guatemala. Su idioma es el inglés y siguen formas británicas de Gobierno.

Hace dos años las Naciones Uni-das emitió una resolución reconociendo el derecho de los beliceños a lograr su autodeterminación, acto que Guatemala rehusó reconocer con

válido.

Un comunicado conjunto fi mado por Rowlands y el Cancilli guatemalteco Adolfo Molii Orantes dice que ambos país "renovaron su firme intención continuar el proceso o negociaciones, a fin de encontra soluciones mutuamente ace tables... de conformidad con le medios pacíficos reconocidos pel derecho internacional".

El comunicado añade que "ambas partes reconocieron

"ambas partes reconocieron necesidad de encontrar un pronta, justa y honorable solució a la controversia".

Señala también que Gran Brataña tiene la voluntad de "toma en cuenta plenamente los interese vitales de Guatemala en cualquie solución de la controversia' Guatemala por su parte prometi hacer lo mismo con el pueblo c

hacer lo mismo con el pueblo e Belice. Se ha dicho recientemente que podría haber petróleo frente a la costas de Belice. Guatemala — según se ha in formado— estaria interesada e contar con una salida al puerto d

-Favor Pase a la Pág. 52

## Limitarán Inmunidad Diplomáticos en EE.UU.

WASHINGTON, julio 28 (AP) La Cámara de Representantes de los Estados Unidos aprobó una me-dida que limita la inmunidad del grueso de los diplomáticos ex-tranjeros a las leyes norteamericanas.

Unos 24.000 miembros de la comunidad diplomática en Washington y Nueva York son inmunes a la mayoría de las penalidades civiles y criminales de los Estados Unidos.

A resultas de ello, los diplomá-ticos y sus familiares y subalternos han dado en desatender los boletos expedidos por violaciones de tránsito y las demandas judiciales radicadas en su contra por motivo de accidentes, rompimiento de contratos y de convenios de al-

De acuerdo con un informe de la Comisión de Relaciones Inter-nacionales de la Cámara, las leyes diplomáticas han creado fricción entre las comunidades diplomá-ticas y las autoridades nor-teamericanas. Pero un ayudante de la Comisión dijo que el proyecto en cuestión resolveria "un 95 por

ciento del problema".

Sólo los diplomáticos de mayorango y sus ayudantes profesionales y técnicos más si familiares podrían invocar immunidad diplomática en casociviles y crimínales en los Estade Unidos si se aprueba el proyecto Se calcula que este grupo con prende casi una tercera parte de la comunidad diplomática estraniera. tranjera.

Los demás subalternos y su familiares perderían todo derech a la inmunidad a menos que s hallaren en gestiones oficiales a ocurrir la violación.

Además, todo diplomático vendría obligado a obtener u seguro que le permitiera pagar la demandas válidas en su contra. L Casa Blanca apoya la medida, l cual otorgaría al Gobierno Federa la responsabilidad de fijar los lím tes de dichas demandas.

El proyecto sigue la pauta qu sentara la Convención de Viena se bre relaciones diplomáticas apre bada en 1961

La Cámara aprobó el proyecto lo envió al Senado



ACTRIZ EN DESFILE DE MODAS. Paris. julio 28. La act francesa Catherine Denuéve en un desfile de modas ayer. Paj di celebra la semana de la moda.